
 

 
Stadtbücherei Hof  – Informationen für Eltern  
 

Mit Ihrer Unterschrift stimmen Sie u. a. folgenden Regeln der       
Stadtbücherei Hof (www.stadtbuecherei-hof.de) zu:  

- Die Ausleihe ist kostenlos. 
- Die Lesekarte muss immer in die Stadtbücherei mitgebracht werden. 
- Sie als Eltern sind verantwortlich für die pünktliche, ordentliche und  

saubere Rückgabe der Medien (Bücher, Spiele, CDs, DVDs, …) 
sonst muss Geld bezahlt werden. 

Ausleihfristen: 
 
Bücher:   4 Wochen 
 
Konsolenspiele:  2 Wochen 
 
Kinder-DVD  1 Woche 
 
Datenschutz: Die Verarbeitung personenbezogener Daten, beispielsweise des Namens, der Anschrift, E-Mail-
Adresse oder Telefonnummer erfolgt stets im Einklang mit der Datenschutz-Grundverordnung und in 
Übereinstimmung mit den für die Stadt Hof geltenden landesspezifischen Datenschutzbestimmungen. 
 

………………………………………………………………………………………………….. 
 

Anmeldung für Kinder und Jugendliche 
 

Ich erkläre mich damit einverstanden, dass mein Sohn / meine Tochter 
 
Name, Vorname ________________________________________                Klasse________ 
 
Straße, Hausnummer __________________________________________   ____ 
 
PLZ __________    Ort   ____________________ 
 
Telefon / Handy ________________                     Geburtsdatum _______________  
  
aus der Stadtbücherei Hof Bücher, Zeitschriften, Spiele und AV-Medien entleiht. 
 
Name, Vorname des Erziehungsberechtigten: 
(bitte in Druckbuchstaben angeben – wenn abweichend, Adresse hinzufügen) 
 
 

 
 
Mir ist bekannt, dass bei Beschädigung oder Verlust entliehener Medien Ersatz zu leisten ist. 
Durch meine Unterschrift erkenne ich die Benutzungsordnung der Stadtbücherei Hof vom  
01.03.2011 an. 

 
______________________     ___________________ 
 Ort, Datum        Unterschrift 


